

01.08.2021

# LEO-LIVING

WOHNEN AM POMERANZENGARTEN



## RÉSUMÉ VON GESCHÄFTSFÜHRER A. LAYHER

„Das Video beginnt mit der Fahrt des 190er SL, Baujahr 1961, durch das neu erbaute LEO-LIVING Projekt. Eine Hommage an dieses gelungene Bauprojekt der Wohnbau Layher.

Man fühlt sich einfach wohl in diesem Ambiente. Das zeigen die zwei jungen Leute, die mit ihrem ausdrucksvollen Tanz dieses Gefühl widerspiegeln. LEO-LIVING in Leonberg ist ein grandios gelungenes Projekt mit einer wertvollen Architektur, die sich auch international sehen lassen kann. Maßgeblich entscheidend für den Erfolg sind die aufeinander abgestimmten einzelnen Bauabschnitte, die Farbgebung und die natürlich gestalteten Gartenanlagen. Das Konzept von Layher war abgestimmt auf eine urbane Bauweise. Das ist voll und ganz gelungen. Die exklusiven Wohnungen, insbesondere auch die Penthouse-Wohnungen, bilden eine nachhaltige Wohnqualität. Darüber hinaus werden alle Wohnungen als Kapitalanlage wertvoll bleiben. Qualität wird im Hause Layher großgeschrieben. Deshalb wurden auch Detailausführungen hochwertig geplant und ausgeführt.

Die Geschäftsführung und die Mitarbeiter freuen sich über den Abschluss eines der größten und attraktivsten Projekte in Leonberg.“

**Wir danken der Stadt Leonberg für die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen bei der Gestaltung dieses innerstädtischen Areals am Pomeranzengarten.**

